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C O M U N I C A T O 
 
 

Roma, 2 dicembre 2010 
 
 
 Si è tenuto il 30 novembre scorso un incontro tra Amministrazione e Sindacati su tre 
tematiche importanti che riportiamo all’attenzione di tutti. 
 

• Schema sedi disagiate: l’Amministrazione ha proposto una serie di sedi disagiate scaturite 
da uno schema di criteri discusso precedentemente con le OO.SS.; la CGIL è intervenuta 
chiedendo un ulteriore ma breve passaggio in sede decentrata in quanto ci giungevano notizie 
di inesattezze da varie regioni. La proposta è stata poi sostenuta da tutte le Sigle, per cui a 
breve ci saranno le relative convocazioni in sede decentrata. 

• Revisione circolare sull’applicazione della legge 104/91: anche qui l’incontro è stato 
interlocutorio essendo intervenuta la nuova legge 183/2010, che necessita di interpretazioni e 
approfondimenti ulteriori; abbiamo però giudicato positivo che si lavori ad una nuova 
circolare tesa ad eliminare discrezionalità all’Amministrazione, cosa che ha determinato una 
serie di favoritismi nel passato. 

• Altro argomento è stato quello della rideterminazione del limite massimo dei buoni pasto 
per quest’anno essendosi determinata un’economia di fatto; al di là delle lamentele di tutte le 
Organizzazioni sul limite finanziario per un diritto acquisito e che fa parte della retribuzione, 
per parte nostra abbiamo nuovamente invitato l’Amministrazione a riconoscere finalmente e 
formalmente il diritto al buono pasto anche per chi usufruisce del permesso per 
l’allattamento, anche in fine turno. L’Amministrazione si è impegnata a dare una risposta a 
breve. 

• Ultima questione era l’accreditamento di ulteriori somme di straordinario visto che si era 
determinata un’economia di cassa in tal senso. L’Amministrazione aveva chiesto ai comandi 
regionali, vista l’economia determinatasi, di fare richieste per chi avesse avuto particolari 
necessità. La risposta era arrivata solo da Campania, Toscana e COA. E’ stato dato l’assenso 
all’intenzione di corrispondere positivamente alle richieste, anche se la CGIL ha chiesto che, 
per il futuro, nei dati per la discussione venga fornito anche il numero dei recuperi chiesti al 
personale, sostitutivi delle somme per straordinario; poiché tanti comandi regionali non fanno 
richiesta di ulteriori fondi ma poi obbligano i lavoratori a fare recupero per mancanza fondi. 
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